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Generalversammlung Sportbahnen Gampel-Jeizinen 
(GTGJ AG) 

 
 

Protokoll 
 
Datum: Freitag, 30.10.2020 
Zeit: 20:00 Uhr 
Ort: Burgerstube Gampel 
 
Anwesend:  
 
Name Funktion  
Kuster Thomas VR Präsident 
Bregy Denise VR Aktuarin  
Hildbrand Gilbert VR Technischer Leiter/Vizepräsident  
Murmann Yannik VR Technik 
Schröter Thomas VR LGJ  
Schnyder Stephan VR Finanzen 
Schmidt Silvia VR Vertreterin der Gemeinde 
Krummenacher Thomas VR neu 
Hildbrand Reto Aktionär (ehem. VR-Präsident) 
Gruber German Aktionär Gemeindepräsident 

 
 
1. Begrüssung 
 
Der Präsident, Thomas Kuster, begrüsst alle Anwesenden im Namen des 
Verwaltungsrates. Im Speziellen begrüsst er den Gemeindepräsidenten, German 
Gruber, den ehemaligen VR Präsidenten, Reto Hildbrand und den neu zu wählenden 
VR, Thomas Krummenacher. Aufgrund der aktuellen Coronasituation dürfen nicht 
mehr als 10 Personen an der GV teilnehmen. Es gilt Maskenpflicht. Da die 
Gemeinde die Aktienmehrheit besitzt, ist die Generalversammlung beschlussfähig.  
 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
 
Als Stimmenzähler wird Reto Hildbrand gewählt. 
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3. Protokoll der letzten Generalversammlung 
 
Denise Bregy liest das Protokoll der letzten Generalversammlung der Sportbahnen 
Gampel-Jeizinen (GTGJ AG) vor. Das Protokoll wird von der Versammlung 
genehmigt. 
 
 
4. Jahresberichte  

 
a. Jahresbericht des Präsidenten 

 
Thomas Kuster gibt der Versammlung einen Rückblick auf die Saison 2019/2020: 
 

- 7. Dezember 2019: Obligatorische Rettungsübung mit allen Mitarbeitern. 
- 21. Dezember 2019: Definitive Saisoneröffnung. 
- 26./27. Dezember 2019: Spitzentage mit über 840 Durchgängen.  
- Die Differenzen mit der Skischule konnten bereinigt werden, so dass am 2. 

Januar 2020 mit der Skischule gestartet werden konnte.  
- 11. Januar 2020: Der 500er-Club-Anlass mit Apéro und Raclette wurde 

geschätzt.  
- Die Turboschäden an den beiden Pistenfahrzeugen (Jan. und März) konnten 

zum Glück rasch behoben werden. Vielen Dank an Yannick. 
- Trotz sehr warmem Wetter, schneite es zur richtigen Zeit. Der Schnee hat bis 

Ende Saison gehalten. 
- Anlässe im Februar: Jeizifasnacht, Clubrennen, Strassenrennen. 
- 13. März 2020: Wegen Corona mussten wir das Gebiet schliessen. 

 
Ein grosser Dank geht an die Angestellten, die freiwilligen Helfer, den 500er-Club, 
die Gemeinde und den VR. 

 
b. Bericht des technischen Leiters 

 
Der technische Leiter, Gilbert Hildbrand, gibt einen Saisonrückblick aus technischer 
Sicht:  

- Nach verschiedenen Sommerarbeiten wurden die Sessel und Bügel anfangs 
November 2019 montiert, so dass wir im Dezember mit der Saison starten 
konnten. 

- Im Februar 2019 erfolgte eine 2-tägige Kontrolle des Sesselliftes durch das 
BAV. Zwei Experten waren vor Ort, zusammen mit unseren Technikern und 
dem VR-Präsidenten. Die Bahn erhielt sehr gute Noten. Die Kleinigkeiten, 
welche beanstandet wurden, konnten schnell behoben werden. 

- Während der Saison gab es eine einzige Panne beim Sessellift. Nach 
Eisbefall war auf einer Stütze ein Bruchstab gebrochen. Dies konnte rasch 
behoben werden. 

- Bei den übrigen Liften gab es keine ausserordentlichen Schäden. Die 
Kleinigkeiten konnten ebenfalls schnell geflickt werden. 

- Trotz Corona-Unterbruch konnten die Mitarbeiter in der letzten Arbeitswoche 
im März diverse Schmier- und Unterhaltsarbeiten erledigen, was uns im 
darauffolgenden Sommer zugutekam. 
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5. Geschäftsbericht 19/20 
 
Stephan Schnyder präsentiert der Versammlung die Jahresrechnung 19/20, erläutert  
die einzelnen Posten und beantwortet die wenigen Fragen zur Rechnung. Der 
Gewinn für die Saison 19/20 beträgt CHF 33‘493.98. 
 
 
6. Bericht der Revisionsstelle 2019/2020 
 

a. Genehmigung der Jahresrechnung 
Thomas Kuster liest der Versammlung den Bericht der Revisionsstelle vor. 
Die Jahresrechnung wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 
 

b. Déchargeerteilung 
Daraufhin erteilt die Versammlung dem Verwaltungsrat einstimmig Décharge. 

 
 
7. Verabschiedung VR-Mitglieder 
 
Die VR-Mitglieder Gilbert Hildbrand und Thomas Schröter haben ihren Austritt aus 
den Sportbahnen Gampel-Jeizinen gegeben. Der VR bedauert diese Austritte sehr, 
weil damit viel Erfahrung weggeht. Gilbert Hildbrand und Thomas Schröter beteuern 
jedoch, nicht aus der Welt zu sein und für Fragen zur Verfügung zu stehen. Thomas 
Kuster dankt den beiden herzliche für Ihren unermüdlichen Einsatz. Denise Bregy 
überreicht ihnen ein Präsent. 
 
 
8. Wahlen 
 
Gemäss Statuten der Sportbahnen Gampel-Jeizinen (GTGJ AG) stehen dieses Jahr 
Gesamterneuerungswahlen des Verwaltungsrates an. 
Die Generalversammlung bestätigt folgende Personen für den Verwaltungsrat: 

- Thomas Kuster: VR Präsident 
- Stephan Schnyder: VR Finanzen 
- Yannick Murmann: VR Technik 
- Silvia Schmidt: VR Vertreterin der Gemeinde 
- Denise Bregy: VR Aktuarin 

 
Die Generalversammlung wählt zudem neu Thomas Krummenacher (Nachfolge von 
Thomas Schröter) in den Verwaltungsrat. Thomas Kuster dankt Thomas 
Krummenacher herzlich, dass er sich für dieses Amt zur Verfügung stellt.  
Ein Sitz bleibt vakant. 
 
 
9. Verschiedenes 
 
Thomas Kuster gibt der Versammlung einen kurzen Einblick in die neue Saison 
20/21: Trotz Corona laufen die Vorbereitungen. Schutzkonzepte werden erarbeitet, 
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etc. damit sämtliche Massnahmen eingehalten werden und die Saison gestartet 
werden kann. Das meiste Personal konnte gefunden und die Verträge bereits 
grösstenteils unterzeichnet werden. Die Anlagen und Maschinen werden überprüft 
und sind auf Saisonstart parat. Anlässe sind wegen Corona keine geplant. 
Wahrscheinlich erwartet uns eine „stille“ Saison. 
 
Reto Hildbrand macht auf die Coronasituation aufmerksam und dass wir uns 
allenfalls Gedanken machen sollten, was wir tun, wenn z.B. die Schneebar nicht 
öffnen kann. 
 
German Gruber dankt im Namen der Gemeinde allen für ihre Arbeit und 
insbesondere den ausscheidenden VR-Mitgliedern für ihren Einsatz während den 
letzten Jahren. Er macht aufmerksam auf den 500er-Club, auf dessen Hilfe wir 
finanziell angewiesen sind. German dankt im Speziellen auch Silvia für ihre wertvolle 
Arbeit als Vertreterin der Gemeinde im Verwaltungsrat. Sie sei sicherlich die 
Gemeinderätin, welche - als Vertreterin der Gemeinde - im VR der GTGJ am Meisten 
Arbeit geleistet habe. 
 
Silvia Schmidt dankt dem VR für die geleistete Arbeit. Sie werde der GTGJ für den 
Übergang, d.h. bis der neue Gemeinderatsvertreter eingearbeitet sei, gerne zur 
Verfügung stehen. 
 
Thomas Kuster bedankt sich nochmals bei allen und insbesondere bei Silvia für ihre 
sehr engagierte und wertvolle Arbeit für die GTGJ. 
 
 
Die Generalversammlung schliesst um 21.00Uhr. 
 
 
 
Gampel, 04. November 2020 
 
 
 
 
Der Präsident:       Die Protokollführerin: 
Thomas Kuster       Denise Bregy 

 
 

 


